

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya sehingga penulis mempunyai kekuatan, semangat dan kesabaran dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Lengkap di Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan saran serta kritik yang sifatnya membangun dari semua pihak.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih dengan hati yang tulus dan ikhlas kepada :

1. Rasa terima kasih yang tiada terhingga penulis sampaikan kepada Ayah dan ibunda, suami dan anak-anak tercinta serta seluruh keluarga yang telah menyayangi, mengarahkan membantu dan memberikan dorongan serta semangat dalam menghadapi hambatan yang penulis hadapi secara material dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Rasa terima kasih kepada sahabatku Sukiel. JAS dan sahabatku yang lainnya yang telah banyak membantu dan memberikan semangat dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Drs Rasdianto MS.AK selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area Medan

4. Bapak Drs. Zainal Abidin selaku Ketua Jurusan Akuntansi dan Pembimbing I serta Ibu Dra. Sari Bulan Tambunan selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan, petunjuk dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Drs. Miftahuddin, MBA selaku Ketua dan Ibu Dra. Rosmaini, AK selaku Sekretaris penguji skripsi
6. Seluruh Staf pengajar Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area yang telah membimbing penulis selama di bangku kuliah.
7. Bapak General Manager Hotel Dharma Deli Medan serta Staf dan Karyawan yang telah memberi kesempatan dan membantu penulis dalam mendapatkan data dan informasi yang penulis butuhkan.

Akhir kata hanya doa yang dapat penulis panjatkan, kiranya Tuhan yang membalas segala pengorbanan Bapak, Ibu dan Saudara/i pada hari yang akan datang.

Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca umumnya dan penulis khususnya, kiranya Allah swt selalu melindungi kita semua, Amin.

Medan, Oktober 2001

Penulis

SURIANI

DAFTAR ISI

	Halaman
RINGKASAN	i
KATA PENGANTAR	iv
DAFTAR ISI	vi
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Alasan Pemilihan Judul	1
B. Perumusan Masalah	3
C. Hypotesis	3
D. Luas dan Tujuan Penelitian	3
E. Methode Penelitian dan Teknik Pengumpulan Data	4
F. Methode Analisis	5
BAB II : LANDASAN TEORITIS	7
A. Pengertian Internal Auditing	7
B. Fungsi Internal Auditor	18
C. Kedudukan Internal Auditor	25
D. Program Kerja Internal Auditor	35
BAB III : HOTEL DHARMA DELI MEDAN	37
A. Gambaran Umum Perusahaan	37
B. Fungsi Internal Auditor	57
C. Kedudukan Internal Auditor	62
D. Program Kerja Internal Auditor	62

BAB IV	: ANALISIS DAN EVALUASI	66
BAB V	: KESIMPULAN DAN SARAN	72
	A. Kesimpulan	72
	B. Saran	74
DAFTAR PUSTAKA	75

